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Stadtrat 23.09.2021 

 

AF 0449/2021/VII 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Herr Kersten 

Ich möchte darauf hinweisen, dass sowohl im Askania Gebäude in der Bodestraße, als auch 
beim alten Apothekengebäude, in der Steinstraße, dringend Maßnahmen gegen den Verfall 
ergriffen werden müssen. Weiterhin müssen dringend Maßnahmen bezüglich des Oberlichts 
und der Fenster gegen die Witterung ergriffen werden. Ich wurde auch schon mehrfach von 
Bürgern und Touristen dahingehend angesprochen, dass die Gebäude kein schönes Bild 
bieten. 

  

Beantwortung: 

Zunächst darf ich mich für diese Anregung bedanken. Zu diesem Problem stehen die 
Verwaltung der Stadt Staßfurt und der Geschichtsverein bereits im Kontakt. 

Beide hier angesprochenen Objekte (Ascania- Gebäude = Mittelstraße 8 und ehemalige 
Adler- Apotheke = Steinstraße 12) sind im Denkmalverzeichnis der Stadt Staßfurt aufgeführt; 
sie stellen somit ein Kulturdenkmal i.S.d. Denkmalschutzgesetzes des Landes Sachsen- 
Anhalt dar. Die baulichen Mängel beider Objekte wurden durch die zuständigen Mitarbeiter 
aufgenommen und begutachtet. Dabei wurden die Gebäude auch mit der uns zur Verfügung 
stehenden Technik überflogen, so dass auch bauliche Schäden an den Dachflächen 
aufgenommen werden konnten. Die vorhandenen Schadensbilder stellen unseres Erachtens 
z.T. eine Gefährdung der öffentlichen Sicherheit dar bzw. können zu einer Gefährdung der 
öffentlichen Sicherheit führen. 

Auf Grund der gesetzlich festgeschriebenen Zuständigkeit werden wir die festgestellten 
Schäden an den Gebäuden an die zuständige Behörde (Salzlandkreis als untere 
Bauaufsichtsbehörde und als untere Denkmalschutzbehörde) weiterleiten und gemäß  
§ 57 Abs. 2 der Bauordnung für das Land Sachsen- Anhalt (BauO LSA) um Einleitung der 
erforderlichen Maßnahmen zur Beseitigung der Gefährdung der öffentlichen Sicherheit und 
zum Erhalt der Kulturdenkmale ersuchen.   

 
 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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